

Unsere Postfiliale in Sonthofen muss bleiben!

Wir, die Stadtratsfraktionen der Stadt Sonthofen, kämpfen gemeinsam mit unserem Bürgermeister dafür, dass die Postfiliale in Sonthofen erhalten bleibt und den Bürgerinnen und Bürgern auch in Zukunft zur Verfügung steht.

Sonthofen ist die südlichste Stadt Deutschlands, lebendig und attraktiv - für unsere Bürgerinnen und Bürger, für unseren Handel, Handwerk und Gewerbe soll das auch in Zukunft so bleiben! Dafür ist eine Postfiliale unabdingbar. Ohne eine Postfiliale vor Ort kann der Paketversand für kleine und mittlere Unternehmen nur sehr schwer gewährleistet werden und Bürgerinnen und Bürger, vor allem die älteren – also eine große Gruppe von Nutzern, müssten auf diese Dienstleistungen ganz verzichten. Wir schätzen die Angebote an Tankstellen und im Einzelhandel, sind aber der Meinung: eine Postfiliale ist eine Postfiliale.

Die Schließung unserer Postfiliale wird von uns nicht akzeptiert und ist ein klarer Abbau von Service. Es werden Arbeitsplätze in Sonthofen aufs Spiel gesetzt.

Wir Stadtratsfraktionen fordern, zusammen mit den zeichnenden Bürgerinnen und Bürgern die DEUTSCHE POST auf, die Postfiliale in Sonthofen, notfalls ohne Service der Postbank, weiterzuführen.

Unsere Postfiliale muss in Sonthofen bleiben.



Unsere Postfiliale muss in Sonthofen bleiben

Die Unterzeichnenden unterstützen das Anliegen des Stadtrates der Stadt Sonthofen:

Unsere Postfiliale in Sonthofen muss bleiben!

Wir, die Stadtratsfraktionen der Stadt Sonthofen, kämpfen gemeinsam mit unserem Bürgermeister dafür, dass die Postfiliale in Sonthofen erhalten bleibt und den Bürgerinnen und Bürgern auch in Zukunft zur Verfügung steht.

Sonthofen ist die südlichste Stadt Deutschlands, lebendig und attraktiv - für unsere Bürgerinnen und Bürger, für unseren Handel, Handwerk und Gewerbe soll das auch in Zukunft so bleiben! Dafür ist eine Postfiliale unabdingbar. Ohne eine Postfiliale vor Ort kann der Paketversand für kleine und mittlere Unternehmen nur sehr schwer gewährleistet werden und Bürgerinnen und Bürger, vor allem die älteren – also eine große Gruppe von Nutzern, müssten auf diese Dienstleistungen verzichten. Wir schätzen die Angebote an Tankstellen und im Einzelhandel, sind aber der Meinung: eine Postfiliale ist eine Postfiliale.

Die Schließung unserer Postfiliale wird von uns nicht akzeptiert und ist ein klarer Abbau von Service. Es werden Arbeitsplätze in Sonthofen aufs Spiel gesetzt.

Wir Stadtratsfraktionen fordern, zusammen mit den zeichnenden Bürgerinnen und Bürgern die DEUTSCHE POST auf, die Postfiliale in Sonthofen, notfalls ohne Service der Postbank, weiterzuführen.

Unsere Postfiliale muss in Sonthofen bleiben.

Name	Vorname	Straße	Ort	Geburtsdatum	Datum, Unterschrift

Berechtigt die Unterzeichnenden zu vertreten: Bürgermeister Christian Wilhelm, Rathaus, Sonthofen

Die Listen mit den Originalunterschriften bitten wir Sie **bis zum 15. Januar 2022** im Rathaus Sonthofen abzugeben.

Für Rückfragen oder weitere Listen wenden Sie sich bitte an: petra.mueller.fw@sonthofen.de; josef.zengerle@sonthofen.de, ingrid.fischer@sonthofen.de, gerhard.wimmer@sonthofen.de

